

Gore aprobó proyectos de APR y deportes para La Araucanía

Luego de los mensajes presentados por el gobernador Luciano Rivas, donde se manifestó la voluntad y compromiso para la ejecución de distintas iniciativas en pos de mejorar las condiciones de vida y de desarrollo para los habitantes de la región, el Consejo Regional en su sesión ordinaria número 50, ratificó la voluntad de la máxima autoridad regional al aprobar importantes proyectos para La Araucanía.

Se trata, por ejemplo, de importantes iniciativas aprobados por el Consejo Regional, como es el mejoramiento del Gimnasio Municipal Campos Deportivos, por \$1.279.201.000 pesos y la priorización de mejoramiento sanitario y de sistemas de agua potable rural para las comunas de Villarrica, Melipeuco, Carahue y Toltén, que beneficiará a más de 1.500 habitantes de la región y que deberán ser financiados a través de la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH) del Ministerio de Obras Públicas, sin necesidad de esperar la Recomendación Satisfactoria (RS) del Ministerio de Desarrollo Social y Familia (Mideso).

Además, el pleno aprobó un incremento de \$107 millones para un total de \$4.541 millones, para la instalación del Sistema de Agua Potable Rural Lefun en Villarrica, y también se confirmaron los recursos para la construcción del Sistema de Agua Potable Rural Ranco en la comuna de Saavedra, que contará con una inversión total de \$4.053 millones.

Sobre estos importantes proyectos, el gobernador regional Luciano Rivas dijo que, "en la sesión 50 del Consejo Regional aprobamos una batería de iniciativas y proyectos muy relevantes para la mejora

Iniciativas como el mejoramiento del Gimnasio Municipal de Campos Deportivos en Temuco y la priorización para el mejoramiento de Sistemas de Agua Potable Rural en Villarrica, Saavedra, Melipeuco y Toltén, fueron parte de los proyectos aprobados en la sesión 50 del Core, que permitirá dar respuesta a las necesidades de las comunas y los habitantes de la región.



El mejoramiento de APR para cinco comunas de la región y un gimnasio municipal en Temuco son parte de los proyectos aprobados por el Gore

en la calidad de vida de los habitantes de la región y obviamente, para poder desarrollar nuestra región, como por ejemplo, la mejora del Gimnasio Campos Deportivos en Temuco; son más de \$1.200 millones que se ponen a disposición de la ciudadanía en un sector que no solamente alberga a deportistas, a equipos que nos representan como región, sino que también, donde nuestros adultos mayores pueden realizar sus eventos y donde la gente puede tener un lugar de reunión, así que es un área importante para los vecinos de Temuco, y hoy como Gobierno Regional, estamos mejorando el servicio para cada uno de los habitantes de nuestra comuna".

La autoridad regional además se refirió al acuerdo del Consejo para priorizar

proyectos de agua potable para los sectores rurales señalando que, "estos proyectos van a venir a mejorar la calidad de vida de los habitantes de nuestra región. Junto a nuestro Consejo comprometidos con el desarrollo del mundo rural y de la mejora en la calidad de vida de todos nuestros habitantes de todos los sectores de nuestra Araucanía".

El consejero Rodrigo Pacheco, se refirió a la aprobación de los recursos para la mejora del Gimnasio de Campos Deportivos, comentando que, "estamos muy contentos, como integrante de la Comisión número 8, tuvimos la posibilidad de poder compartir junto a mis colegas y el gobernador en el pleno, donde pudimos también entregar esta hermosa noticia para todos los vecinos

del sector Campos Deportivos, sobre todo para los deportistas, y en ese sentido felicito al gobernador, porque nos entrega cada vez los mensajes y nosotros como Consejo estamos a disposición de poder colaborar, así que estamos muy contentos en esta iniciativa, que sabemos de la importancia que tiene para los deportistas del sector y también para los deportistas de la comuna en general, porque va a entregar nuevos espacios para que puedan realizar cada una de las disciplinas deportivas".

Mientras que la consejera Genoveva Sepúlveda, dijo que, "nuevamente los proyectos de agua potable rural han sido prioridad para nuestro Gobierno Regional de La Araucanía, y ahora nos hemos dado cuenta que también que la gente se está preocupando de denunciar que en sus sectores tienen problemas con los sistemas de agua que ya están funcionando desde hace años, tienen problemas de agua, no sale de la mejor calidad, por lo tanto, están pidiendo incluso de Malleco, que podamos ir a ver lo que está sucediendo en un área que prácticamente ha trabajado al DOH, el Gobierno Regional no tiene proyectos en Malleco, sin embargo, la gente tiene muchos problemas y nadie se hace cargo de esto, la DOH no ha cumplido como corresponde con el tema de solucionar todos los APR que hoy están funcionando mal, entregando agua de mala calidad a nuestros habitantes, así es que el Gobierno Regional va a hacerse parte y vamos a ir a hacer reuniones allá con los profesionales y poder escuchar a las personas que hoy tienen múltiples problemas". 